



www.mg.co.id

Lukaku Fokus Pikirkan Tim

MILAN (IM) - Inter Milan terus memperlihatkan performa bagus. Teranyar, Inter sukses mengalahkan Geno 3-0 pada pekan ke-24 Liga Italia, di Giuseppe Meazza, Minggu (28/2) malam WIB.

Romelu Lukaku berperan besar dalam kesuksesan Si Ular, di mana ia terlibat dalam seluruh gol timnya. Penyerang asal Belgia ini membuka keunggulan Inter saat laga baru berjalan 32 detik. Ia kemudian memberikan assist kepada Matteo Darmian yang menggandakan keunggulan Nerazzurri di menit ke-69.

Lukaku juga punya andil untuk gol ketiga Inter. Bola muntah sepakan mantan penyerang MU ini mampu bisa sambar Alexis Sanchez untuk menuntun kemenangan Inter di menit ke-79. Walau terus mencetak gol, Lukaku tak mau memikirkan persaingan dengan Cristiano Ronaldo di daftar top skor Serie A. Ia memilih fokus membawa Inter Milan terus meraih kemenangan.

Pria 27 tahun ini sudah mengoleksi 18 gol dan enam assist di Serie A musim ini. Lukaku terus menempel Ronaldo dengan hanya terpaut satu gol. "Saya selalu berpikir untuk menang. Saya berada dalam momen yang baik dalam karir saya, tetapi Inter adalah satu-satunya hal yang penting," ujar Lukaku dikutip dari Football Italia.

Kemenangan ini membuat Nerazzurri semakin kokoh di puncak klasemen dengan 46 angka. Inter unggul tujuh angka dari AC Milan di posisi kedua dan 10 angka.

Lukaku tentu saja begitu senang dengan tren yang sangat baik ini. "Kami terus berkembang dan berada di puncak klasemen. Ini perasaan yang menyenangkan, namun kami harus terus melanjutkannya," ungkap Lukaku. ●vit



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

Atletico Kian Mantap di Puncak

VILLARREAL (IM) - Atletico Madrid berhasil meraih poin penuh dalam lawatannya ke markas Villarreal, di Estadio de la Cerámica, pada laga jornada 25 La Liga, Senin (1/3) dinihari WIB. Tim asuhan Diego Simeone menang 2-0, lewat gol bunuh diri Pedraza pada babak pertama dan gol Joao Felix pada babak kedua.

Gol pertama Atletico di menit ke-25 berawal dari tandukan Stefano Savic yang ber-

hasil dihalau kiper Villarreal, Asenjo, bola justru mengenai punggung Pedraza dan kemudian kembali masuk ke dalam gawang.

Kedua tim kemudian sama-sama berusaha untuk mencetak gol. Villarreal berusaha untuk bisa menyamakan kedudukan, tapi tidak berhasil. Keunggulan 1-0 untuk tim tamu bertahan hingga babak pertama berakhir.

Atletico Madrid terus mencoba untuk mendominasi jalannya laga dan mengincar peluang menambah keunggulan. Namun, Villarreal pun juga memberikan tekanan yang cukup intens ke pertahanan Atletico Madrid.

Hingga akhirnya, Atletico Madrid berhasil menambah keunggulan pada menit ke-69 setelah Joao Felix sukses men-

goyak gawang Villarreal. Clearance yang dilakukan Pau Torres jatuh di depan kaki Joao Felix yang langsung melepaskan tembakan first time yang tak bisa dijangkau oleh Asenjo.

Tiga poin membuat Atletico makin kokoh di puncak klasemen dengan torehan 58 poin, unggul lima poin dari Barcelona yang berada di peringkat kedua. ●vit



JOAO FELIX
Pemain Atletico Madrid



Selebrasi pemain Arsenal saat mengalahkan Leicester City.

Arsenal Tenggelamkan Leicester City

"Leicester adalah salah satu tim paling berbahaya di liga saat Anda menghadapi mereka dalam kondisi tertinggal. Namun reaksi kami luar biasa," kata Mikel Arteta.

LEICESTER (IM) - Arsenal bisa mencuri kemenangan di kandang Leicester City pada lanjutan Liga Inggris. Dalam pertandingan di King Power Stadium, Minggu (28/2) malam WIB, Arsenal ketinggalan lebih dulu lewat gol Youri Tielemans. Namun Arsenal mampu membalas lewat David Luiz, Alexandre Lacazette dan Nicolas Pepe.

Kemenangan 3-1 ini, membuat The Gunners Arsenal berada di posisi kesembilan klasemen dengan raihan 37 poin. Sementara, The Foxes tetap di posisi ketiga dengan raihan 42 angka.

Kemenangan ini tentu saja menepis kekhawatiran Mikel Arteta bahwa timnya kekelelahan. Pasalnya kondisi Arsenal kurang ideal karena harus menjalani

jadwal padat pekan ini. Mereka bermain empat kali hanya dalam rentang sembilan hari.

"Dari tingkat kesulitan yang dihadapi pada laga ini, para pemain berhak mendapatkan banyak pujian. Saya sangat bangga dengan para pemain. Sebenarnya saya khawatir saat datang ke laga ini; kami telah memainkan banyak pertandingan. Namun, jangan bicarakan kekelelahan. Kami baru saja meraih hasil ini," ujar Arteta dikutip dari BBC.

Ia pun memuji para pemainnya yang tampil dengan performa bagus. "Mereka adalah salah satu tim paling berbahaya di liga saat Anda menghadapi mereka dalam kondisi tertinggal. Reaksi kami luar biasa dengan tim terlihat sangat dewasa. Kami bermain

dengan menunjukkan hal-hal yang luar biasa," kata Arteta.

Khusus untuk Willian, ia sudah mulai menunjukkan kehebatannya bersama Arsenal. Winger asal Brasil itu sebelumnya dianggap kurang oke bersama Meriam London.

Arteta menilai, Willian sudah berkembang. Pemain 32 tahun tersebut juga tidak pernah puas dengan apa yang sudah ditampilkannya sehingga bisa mengoreksi kekurangannya.

"Dia sangat bagus. Kami telah melihat itu dalam latihan beberapa minggu terakhir. Dia membangun kembali dirinya sendiri dan dia tidak menerima situasi. Saya pikir dia adalah pemain yang mengubah permainan melawan Benfica di beberapa saat terakhir ketika dia masuk, dan hari ini saya pikir dia hebat," kata Arteta.

Willian sendiri sudah tampil 19 kali untuk Arsenal di Liga Inggris. Ada 13 penampilan sebagai starter dan baru empat kali bermain penuh.

Berikut ini delapan data-fakta kemenangan Arsenal atas Leicester di King Power Sta-

dium, seperti dilansir dari Opta.

Leicester menderita kekalahan beruntun di semua kompetisi untuk pertama kalinya sejak Desember. Kali terakhir mereka kalah dua kali berturut-turut di Stadion King Power yakni pada bulan Oktober (tiga kali berturut-turut).

Arsenal mengakhiri empat pertandingan tanpa kemenangan melawan Leicester di Premier League. Ini menjadi kemenangan pertama mereka atas Leicester di liga sejak Oktober 2018 (3-1 di bawah asuhan Unai Emery).

Leicester kalah dalam dua pertandingan kandang terakhir di Premier League ketika mereka mencetak gol pembuka (1-3 vs Leeds dan Arsenal). Jumlah tersebut sama dengan kekalahan kandang yang mereka alami dalam 54 pertandingan liga sebelumnya ketika mencetak gol pertama (48 menang dan 4 seri).

Ini adalah kemenangan tandang pertama Arsenal melawan tim yang menempati tiga besar klasemen Liga Inggris sejak Januari 2015 (2-0 vs

Manchester City). Mereka tidak pernah menang dalam 14 pertandingan sebelumnya melawan tim tiga besar (3 seri dan 11 kalah).

Nicolas Pepe menyamai jumlah golnya di Liga Inggris bersama Arsenal musim lalu. Dia sudah mencetak lima gol musim ini dalam 18 penampilan.

Di laga lain, Liverpool memetik kemenangan atas Sheffield United, dalam laga yang berlangsung di Bramall Lane, Senin (1/3) dinihari WIB, Liverpool menang 2-0 lewat gol Curtis Jones dan gol bunuh diri Kean Bryan.

Liverpool menguasai pertandingan dengan 60,7 persen penguasaan bola. Mereka mampu melepaskan 16 tembakan dan 8 di antaranya mencapai sasaran.

Sementara laga Chelsea kontra Manchester United di Stamford Bridge, Minggu (28/2) selesai tanpa pemenang. Duel Si Biru dengan Setan Merah berakhir 0-0 dan dinilai tak memberikan sajian yang menghibur. ●vit

Bale Dapat Pujian dari Mourinho

LONDON (IM) - Gareth Bale tampil bagus saat Tottenham Hotspur mengalahkan Burnley, 4-0, di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (28/2) malam WIB. Ia mencetak dua gol.

Dalam laga itu, Tottenham perkas di babak pertama dengan keunggulan 3-0, lewat Bale, Harry Kane dan Lucas Moura. Bale kembali menambah gol di babak kedua.

Manajer Jose Mourinho menikmati penampilan gemilang Bale selama 70 menit. Pria asal Portugal itu juga meng-

performa Bale seperti di laga melawan Burnley.

"Semua manajer di dunia tidak akan memainkan Gareth Bale jika dalam kondisi tidak baik. Tidak ada satu pun, tapi sekarang dia lebih baik dari sebelumnya. Ini bukan hanya tentang dua gol yang dia cetak, ini secara fundamental.

Sekarang dia tidak biasa saja. Fisiknya bagus. Terkadang ia melebar, terkadang lebih ke-

depan. Dia tetap sangat penting dalam tim karena memiliki banyak pengalaman," tandas Mourinho. ●vdp

dalam. Dia bermain sangat energik dan kondisinya sangat prima. Saya senang karena dia membantu tim untuk menang," kata Mourinho seperti dikutip dari Independent.

Selama ini Bale jarang mendapatkan kesempatan bermain. Namun, ia membuktikan diri saat mencetak gol di Liga Europa melawan Wolfsberger AC beberapa hari lalu.

"Gareth berpengalaman mengatasi fisiknya. Perasannya akan menjadi fundamental. Seorang pemain yang seperti ini tentu saja membuat saya ingin terus memainkannya. Jadi ini adalah proses yang harus kami kelola dari hari ke hari bagaimana asaan-

depan. Dia tetap sangat penting dalam tim karena memiliki banyak pengalaman," tandas Mourinho. ●vdp



GARETH BALE
Pemain Spurs

Roma Sulit Hadapi Tim Besar

ROMA (IM) - AS Roma melanjutkan torehan buruk saat menghadapi tim besar usai kalah dari AC Milan. Tentu saja, menyulitkan // Lupi dalam perjuangan menembus empat besar.

Dalam laga pekan ke-24 Liga Italia, di Olimpico, Senin (1/3) dinihari WIB, Rossoneri membuka keunggulan lebih dulu lewat penalti Franck Kessie di menit ke-43.

Tim Ibu Kota sempat menyamakan kedudukan di menit ke-50 lewat gol Jordan Veretout. Sayang, delapan menit berselang, Ante Rebic memastikan kemenangan Milan.

Hasil ini melanjutkan catatan buruk Roma saat berjumpa dengan sesama tim papan atas musim ini. Mereka tak pernah menang saat menghadapi tim yang berada di tujuh besar Serie A saat ini.

Dalam delapan laga musim ini saat melawan Juventus,

Milan, Inter Milan, Lazio, Atalanta dan Napoli, Roma imbang tiga kali dan merasakan lima kali kekalahan. Tiga kekalahan di antaranya bahkan terbilang telak saat mereka disungkurkan Napoli 4-0, Atalanta 4-1 dan Lazio 3-0.

Catatan negatif ini jelas tak menguntungkan Roma dalam persaingan memperebutkan tiket ke Liga Champions musim depan. Apalagi, Liga Italia menggunakan sistem head to head jika ada tim yang punya poin sama.

Pelatih Roma, Paulo Fonseca, merasa heran kenapa timnya memang kerap tampil buruk saat menghadapi tim besar. "Ini sulit untuk dipahami. Secara detail, kami melewatkan sesuatu melawan klub-klub besar. Kami tidak dapat menyangkal hal itu. Ini fakta bahwa kami tidak

menyatakan tim tim besar," kata Fonseca dikutip dari Football Italia. ●vdp



JORDAN VERETOUT
Pemain AS Roma

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abhinava Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FiberFLAT • SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpi@cdia.com